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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE SAINTE-MARIE 

 

Compte-rendu de la troisième séance du conseil d’établissement tenue le 16 

janvier 2012 à 19h00, au local #124 de l’école Sainte-Marie. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Jean Brûlé,  parent, président et représentant au Comité de parents 

Nicolas Hennaut, parent, vice-président 

Nadine Lussier, parent 

Serge Gélinas,              parent, substitut au Comité de parents 

Marc-Francis Perrault  parent 

Jean-François Dubé, représentant du personnel de soutien 

Marika Ghelyn,  représentante du personnel du service de garde 

Julie Perron,  enseignante 

Chantal Beauclair, enseignante 

Isabelle Dupuis,          enseignante 

 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Nathalie McDuff,       Directrice 

      

ABSENCES MOTIVÉES 

Isabelle St-Cyr,           enseignante 

            Éric Gervais,               parent 

 

 

       ÉTAIT ÉGALEMENT PRÉSENT (PUBLIC) 

    Yannick Paquin,             parent 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Monsieur Brûlé, président,  accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance. Il est 18h55. 
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CE-11-12-22 

 

 

 

 

 

 

CE-11-12-23 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par M. Serge Gélinas d’accepter l’ordre du jour avec l’ajout suivant : 

- Point 9 a) : Sortie glissade classes TED 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. Adoption du procès-verbal du 15 novembre 2011 

Il est proposé par M. Serge Gélinas d’accepter le procès-verbal du 15 novembre  

2011 avec les corrections suivantes : 

- Au point 7, il faut enlever le « x » à « aux ». 

- Au point 8, il faut remplacer le mot « forte » par « faute ». 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Parole au public 

M. Paquin s’informe de la qualité de l’air dans notre établissement suite aux récents 

événements qui se sont déroulés à Montréal récemment. Madame McDuff précise que 

depuis son arrivée, aucun test d’air n’a été fait. Elle mentionne également que la 

fenestration sera remplacée dans les mois à venir. Des modifications seront apportées au 

système de chauffage. 

 

5. Correspondance 

M. Brûlé nous informe qu’une conférence sur l’intimidation se tiendra le 23 février 

2012 à l’école secondaire De Mortagne. De plus, une réunion concernant les élèves 

EHDAA se tenait le 16 janvier 2012 dans les locaux de la commission scolaire. 

 

POINTS DE DÉCISION 

 

6. Journée Corvée 

Il y a eu consultation des membres du CEE avant Noël pour déterminer quels locaux 

seront privilégiés pour la corvée. Les membres du CEE préconisent de cibler un endroit 

précis utilisé par tous. 

Mme McDuff et M. Brûlé se rencontreront pour établir deux propositions qui seront 

présentées au prochain CE de février. 
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CE-11-12-24 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-11-12-25 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-11-12-26 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. Utilisation des locaux de l’école – été 2012 

Le gymnase de l’école ainsi que les toilettes au premier étage seront utilisés par la 

ville de Chambly pour les terrains de jeux du 2 juillet au 17 août 2012. 

Madame McDuff fera un suivi, au début de l’été,  avec les moniteurs du terrain de 

jeux afin que les lieux et l’équipement soient utilisés de façon adéquate. Elle s’assurera 

également qu’un superviseur de la ville prenne connaissance des lieux au début et à la fin 

de l’été. 

Mme Mc Duff s’informera auprès de Mme Fortin pour savoir si les dommages de 

l’été dernier ont été remboursés.  

Approuvé par M. Jean-François Dubé 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

8. Choix d’un bénévole – soirée reconnaissance avril 2012 

Les enseignants seront consultés à la prochaine assemblée générale pour le choix du 

bénévole. Une décision sera alors prise au prochain CÉ. 

 

9. Aide aux devoirs 

Ce projet a déjà été approuvé par les membres du CÉ par courriel. 

C’est l’organisme « Aide aux devoirs Montérégie » qui a été sélectionné.  

Le service a débuté le 16 janvier 2012.  La présente formule est à l’essai et sera 

       réévaluée dans les prochaines semaines afin de vérifier si les besoins des enfants  

       sont respectés. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

9a) Sortie glissade groupes TED 

      La sortie aura lieu le 27 janvier 2012 en avant-midi à la butte derrière l’aréna. Le 

transport sera assumé par les parents. 

 

Approuvé par M. Jean Brûlé 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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POINTS DE SUIVI 

 

10. Budget révisé 2011-2012 

Madame McDuff nous présente le document annexé lors du dernier envoi. 

 

11. Représentant de la communauté 

Aucun 

 

12. Campagne de financement 

Mme McDuff fera parvenir aux parents un communiqué qui expliquera l’utilisation 

des sommes recueillies lors de la campagne de financement.  

Un certain montant sera alloué pour l’embellissement de la cour d’école. Nous 

sommes toujours en attente d’une réponse du MELS concernant la subvention demandée.  

 

13. Affaires diverses 

M Brûlé demande à ce que le site internet de l’école soit mis à jour. Il serait souhaitable 

qu’un encart concernant l’embellissement de la cour d’école soit ajouté. 

Suivi TBI : Mme McDuff mentionne que 2 tableaux blancs interactifs ainsi que 2 

ordinateurs portables seront acquis par l’école cette année. Le MELS promet d’équiper 

tous les locaux des écoles du Québec de TBI d’ici 5 ans. 

 

 

POINTS D’INFORMATION 

 

14. Parole au représentant de OPP 

Aucun 

 

15. Parole au représentant au Comité de parent 

Brève réunion afin de présenter le nouveau directeur de la CSP, M. Attala. 

 

16. Parole à la Responsable du Service de garde 

Concernant le service de traiteur « Le Lunch », certains ajustements sont encore à 

apporter. La fréquence d’utilisation à une journée semaine de ce service est suffisante. À 

réévaluer à la fin du contrat au 30 mai 2012.  
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CE-11-12-27 

 

17. Parole aux membres 

       Aucun 

 

18. Information de la direction 

Mme McDuff est présentement en période d’adaptation dans notre milieu. 

 

19. Affaires diverses 

Aucun 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

20. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par M. Brûlé de lever l’assemblée à 19h55. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 

 

  
  

 

 

---------------------------             --------------------------------           2012/ 01/17 

Nathalie McDuff, Directrice    Jean Brûlé, Président            Date d’adoption du procès-verbal 


